



LA ESCUELA SAN LUIS SE UBICA EN, CIRILO ARMSTRONG #325.

Cierre de centenaria escuela porteña genera alerta en las autoridades

El anuncio del cierre definitivo de la Escuela Particular N°20 San Luis, ubicada en el Cerro Alegre de Valparaíso, no solo pone fin a más de un siglo de historia educativa en la ciudad, sino que también abre un debate en torno a la sostenibilidad de los proyectos escolares que enfrentan una baja sostenida en la matrícula.

El caso ha generado preocupación en la comunidad y llevó al seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, a pronunciarse sobre el tema.

“Como Seremi, nos reunimos con la comunidad educativa del colegio justamente para abordar las preocupaciones respecto al posible cierre y la baja de matrícula. Nuestro deber es resguardar las trayectorias educativas de los y las estudiantes. En ese sentido, nos hemos puesto y seguiremos a disposición de la comunidad para atender sus inquietudes, siempre con el objetivo de garantizar el derecho a la educación”, sostuvo la autoridad.

Álvarez también enfatizó sobre la importancia de abordar cada caso con atención particular y de trabajar colaborativamente para sostener los proyectos educativos.

“Compartimos plenamente que nadie —ni las comunidades educativas, ni el ministerio— quiere que una escuela cierre. Por el contrario, nuestro deber es resguardar la historia educativa y las instituciones formadoras que acompañan estos procesos”, afirmó.

Con 107 años de trayec-



Compartimos plenamente que nadie, ni las comunidades educativas, ni el ministerio quiere que una escuela cierre”.

Juan Pablo Álvarez

toria, la escuela ha acogido a generaciones de niños y niñas, especialmente con Trastorno del Espectro Autista (TEA), que no encuentran cabida en otros colegios del sistema.

La decisión de cierre fue tomada debido a una baja persistente en las matrículas, lo que ha hecho inviable la continuidad de su proyecto educativo de sello inclusivo. Actualmente, en el establecimiento estudian 148 alumnos, desde kínder hasta octavo básico, y trabajan 42 personas.

Ante esta situación, el diputado (FA) Diego Ibáñez expresó que “la Escuela San Luis no solo tiene más de un siglo de historia, también es un ejemplo de educación inclusiva real, con más del 50% de su matrícula bajo el Programa de Integración Escolar. No podemos permitir que un proyecto así desaparezca, porque cuando una escuela cierra, no se pierde solo un edificio, sino se apaga parte del alma de un barrio”, afirmó. 🗳️